

Agradecimiento

Quisiera transformar este homenaje en sincero agradecimiento a muchos de ustedes que han hecho posible ECOS INTERNACIONALES.

Primero quisiera agradecer a mis padres, que en paz descansen. Su ejemplo imprimió valores que han dado ruta a mi vida.

A Glaxo de México (hoy Glaxo Smith Kline Beecham), pues creyendo en el proyecto hicieron económicamente posible los primeros ocho años, incluso cuando los dos primeros intentos no pudieron concretarse. Debo especialmente mencionar a Esthela Zamarripa, Erwin Saavedra, Bernardo Frisbie, José Varela y especialmente a John Miller y al Dr. Carlos Pietrasanta, quienes me apoyaron incondicionalmente.

A Margarita Dehesa y Guillermo Robles, que hicieron políticamente posible el arranque de ECOS durante sus respectivos periodos a cargo de la Asociación, pero también a los expresidentes que me confiaron su realización: los Drs. José Luis Sanjurjo, Ricardo Santoyo, mi General Gómez Maganda, Luis Uscanga, Eduardo Marín y especialmente a Federico Roesch, quien me brindó su absoluta confianza y desinteresado apoyo. Juntos buscamos e iniciamos la relación formal con AGA, precisamente teniendo como marco de experimentación Ecos Internacionales.

Nuevamente a Guillermo Robles, Luis Uscanga, Miguel Ángel Valdovinos, Fernando Quijano, Francisco

Ramos Rivera y Ricardo Mondragón, con quienes he trabajado en la organización de ocho de los 10 cursos oficiales.

A todos los profesores, pues gracias a su tiempo, esfuerzo y prestigio, le han dado a Ecos la dimensión académica que ha alcanzado.

Al Dr Emmett Keeffe, quien entusiasta y decididamente ha apoyado no solamente a ECOS, sino la promoción de nuestra hoy envidiable relación con AGA.

A Ana, mi esposa, y mis hijos, Mario, María Fernanda, y especialmente a Mónica, quienes han aprendido a querer junto conmigo a la Asociación, encontrando aquí amigos que disfrutamos, incluso fuera de programa.

Finalmente, a todos ustedes, quienes asistiendo año con año han mantenido vivo el verdadero espíritu de ECOS: analizar críticamente los trabajos que serán publicados, aprendiendo así, para bien de nuestros pacientes.

ECOS seguirá transformándose sin perder su esencia, debemos continuar siendo ambiciosos, soñadores y trabajando intensamente para lograr las metas que nos proponemos a futuro.

Por todo esto, pueden apreciar que es un homenaje que debo realmente compartir con muchos de ustedes.

Gracias Lalo, muchas gracias a todos.
Dr. Mario Arturo Ballesteros Amozurrutia